
5 Pièces

137 m²

Réf. 22041

1 490 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Villa  à  vendre,  les  Issambres.  Située  à  seulement  800  m du  centre  et

des  plages,  Villa  vue  mer  en  parfait  état  édifiée  sur  une  parcelle

d'environ 1 500m². Composée comme suit; Séjour salle à manger avec

cuisine  ouverte,  le  tout  ouvrant  sur  une  terrasse  exposée  sud,  deux

chambres dont une suite partentale avec salle d'eau, des WC séparés.

En  rez  de  jardin,  deux  chambres,  une  salle  d'eau  et  un  WC.  Piscine

traditionelle  au  sel  10x4  chauffée  avec  nage  à  contre  courant  et  pool

house.  Terrain  de  pétanque.  Jardin  joliement  arboré  et  parfaitement

entretenu. Alarme, climatisation révérsible, portail ...

House  for  sale  in  Les  Issambres.  Located  just  1.5km  from  the  center  and  the

beaches,  Villa  with  sea  view  in  perfect  condition  built  on  a  plot  of  approximately

1,500sqm.  Composed  as  follows;  Living-dining  room  with  open  kitchen,  all

opening onto a south-facing terrace, two bedrooms including a parental  suite with

shower  room, separate WC. On the ground floor,  two bedrooms,  a  shower  room

and a WC. Traditional 10x4 heated salt pool with pool house. Petanque. Beautifully

planted  and  perfectly  maintained  garden.  Alarm,  reversible  air  conditioning,

automatic gate, car port. Possibility of parking ...

AGENCE DENEUVILLE

5176 Corniche des Issambres  - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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